

～大川浩之の土木一本気～



大川浩之

早いもので、今年も、もう4月になりました。4月と言えば毎年恒例の、今年で5回目の開催となる剣祭が、心配してた天気も持ち直し、よい天気で暖かく桜も満開で無事に行うことが出来ました。ご来場下さった方々、お手伝いして頂いた下請け業者さん、御協力本当に有難う御座いました。私は、毎年ゲームコーナーにいたことが多いのですが、今年は最初から最後までキックベースボール大会に携わり、参加して頂いた皆様と楽しい一日を送らせて頂きました。

また、ガレージセールの方ですが、買って頂けるのか心配していた円卓等も、作った物は殆ど買って頂く事が出来て、一生懸命に作った甲斐がありました。

次回も、より一層皆さんに楽しんで頂ける剣祭となるように努力しようと思いますので、皆さんご参加して下さい。



話は変わりますが、4月に入り、ますます春の暖かさが強くなってきて、夜になってもあまり寒くなく、調度過ごし易くなってきました。

ただ、日中の春の日差しは紫外線が非常に強くて、これからの季節は、特に女性の方などは日焼けが気になると思います。私達は、職業柄日中外での仕事の為、冬場に元々の肌色に戻っていた肌も、早くも日焼けして日に日に黒くなりつつあります。夏になると、まるで黒人かと思うほど真っ黒に日焼けするのですが、急な日焼けではなく徐々に日焼けするので、皮膚が捲れたりすることは殆どありません。



が、しかし、最近仕事で、アーク溶接の作業をする機会が多く、アーク溶接の際に発生する光は間近で太陽の光を浴びるようなものなので、きちんと保護具を着用して作業を行っていましたが、それでも、その光により顔が日焼けしていました。

この時期にも係らず、ぽろぽろと皮が捲れてしまいました。同じような、職種の方には分かると思いますが、道などですれ違う人には何だか不思議そうな顔で見られました。(作業の際に、サングラスもかけてたので、目の周りだけは白く逆パンダ状態だったので、変な顔やなと思われたのかもしれませんがね。笑)

これから、いよいよ夏に向かい暑さも本格的になってきますが、皆様もしっかり睡眠をとったり、きちんと食事をとったりして少し気が早いですが、バテたり体調を崩したりいないように気をつけて下さい。